## Aktion Nikotausch des Reha-Sport-Bildung e.V. Eberswalde

## Spielzeug für den Gabentisch

"Die Resonanz war sehr groß. Es wurden sehr viele und sehr gute Spielsachen abgegeben", freut sich Claudia Sommer vom Reha-Sport-Bildung e.V. im Colosseum Eberswalde über die vielen aufgebauten Geschenke für bedürftige Kinder. Wie in einer Tombola reihen sich Plüschtiere, Puppen, Autos, Spiele, Puzzles und Bücher auf. Manches davon ist sogar nagelneu.

"Am 16. Dezember ist bei uns Weihnachtsfeier. Eingeladen dazu haben wir in erster Linie Mütter mit Kindern und Alleinerziehende, die nicht wissen, wie sie die Wünsche ihrer Sprösslinge erfüllen sollen, weil das Geld dazu nicht reicht", schilderte uns die Leiterin. Wir freuen uns, dass sich dann so mancher Weihnachtswunsch erfüllen wird", sagt Herma Schulz von der Suppenküche, die das Spielzeug vom Eberswalder Colosseum abholen konnte. Gespendet haben in erster Linie die Aktiven des Reha-Sport-Bildung, die Ilona Böhme seit Jahren leitet. Die Mitglieder folgten damit einer bundesweiten Aktion ihres Vereins. Gesammelt wurde gut zwei Wochen. Wem die Spielsachen zu gute kommen sollen, stand zu diesem Zeitpunkt allerdings noch nicht fest. Klar war nur, dass die Sammlung für einen karitativen Zweck erfolgen soll. Und so machte sich der 21-jährige Auszubildende Tino Mai auf die Suche. "Über seinen Anruf haben wir uns sehr gefreut und auch gleich zugesagt, dass wir die Spenden gern in Empfang nehmen würden", so Herma Schulz.

Gut erhaltene und vor allem funktionstüchtige Spielsachen werden übrigens nicht nur zur Weihnachtszeit gebraucht. Manches Kind würde sich über eine Puppe einen Teddy oder andere Dinge auch zum Geburtstag freuen. Nach einer super erfolgreichen Sammelaktion konnten die Spenden am Donnerstag,09.12.10 an die Eberswalder Suppenküche übergeben werden. Vielen herzlichen Dank an dieser Stelle noch einmal an die zahlreichen Teilnehmer der Spenden-Aktion "Nicotausch".



